Presse-Information



Ciba-Erwerb perfekt: BASF startet Integrationsprozess

> BASF hält nach Closing 95,8 % der Ciba-Aktien

Die BASF hat die Akquisition der Ciba Holding AG erfolgreich abgeschlossen. Heute, 9. April 2009, erfolgte der Vollzug des Übernahmeangebots (Closing) mit der Auszahlung des Angebotspreises an die Ciba-Anteilseigner. Gleichzeitig wurden die angedienten Aktien an die BASF übertragen. Die BASF hält damit einen Anteil von 95,8 % an Ciba. Ciba-Aktien, die nicht im Rahmen des Übernahmeangebots angedient wurden, können bis auf weiteres an der SIX Swiss Exchange gehandelt werden.

Mit dem Closing wurde BASF-Vorstandsmitglied Dr. Hans-Ulrich Engel Präsident des Ciba-Verwaltungsrates, des obersten Aufsichtsgremiums der Ciba. Weitere Mitglieder wurden Hans-Walther Reiners und Dr. Jörg Buchmüller. Alle drei BASF-Manager waren auf der außerordentlichen Ciba-Generalversammlung im Dezember 2008 bestellt worden. Alle bisherigen Mitglieder sind aus dem Verwaltungsrat ausgeschieden.

Die BASF beabsichtigt, Ciba vollständig in die BASF-Gruppe zu integrieren. Der Integrationsprozess beginnt mit der so genannten Discovery Phase. Während dieser Analysephase werden gemeinsame Teams aus BASF- und Ciba-Mitarbeitern die akquirierten Geschäfte im Detail untersuchen. Hierbei sollen eine marktgerechte Positionierung für die kombinierten Geschäfte

9. April 2009 P 206/09 Anna-Maria Diefenthal Telefon: +49 621 60-20829 Fax: +49 621 60-92693

anna-maria.diefenthal@basf.com

BASF SE 67056 Ludwigshafen Telefon: +49 621 60-0 http://www.basf.com Corporate Media Relations Telefon: +49 621 60-20916 Telefax: +49 621 60-92693 presse.kontakt@basf.com Seite 2 P 206/09

entwickelt und die beste Organisationsform abgeleitet werden. Basierend auf diesen Ergebnissen wird die operative Integration im Juli 2009 begonnen.

Über BASF

BASF ist das führende Chemie-Unternehmen der Welt: The Chemical Company. Das Portfolio reicht von Chemikalien, Kunststoffen und Veredlungsprodukten bis hin zu Pflanzenschutzmitteln, Feinchemikalien sowie Öl und Gas. Als zuverlässiger Partner hilft die BASF ihren Kunden in nahezu allen Branchen, erfolgreicher zu sein. Mit hochwertigen Produkten und intelligenten Lösungen trägt die BASF dazu bei, Antworten auf globale Herausforderungen wie Klimaschutz, Energieeffizienz, Ernährung und Mobilität zu finden. Die BASF erzielte 2008 einen Umsatz von mehr als 62 Milliarden € und beschäftigte am Jahresende rund 97.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. Die BASF ist börsennotiert in Frankfurt (BAS), London (BFA) und Zürich (AN). Weitere Informationen zur BASF im Internet unter www.basf.com.